



Pemex acusa a Moody's de no entregar el análisis técnico que determinaron la reducción de la calificación

Pemex acusa a Moody's de no entregar el soporte del análisis técnico ni el soporte de los cálculos de las proyecciones que afectaron los indicadores que determinaron la reducción de la calificación crediticia.

Petróleos Mexicanos (Pemex) acusó a la calificadora Moody's de "contradicciones metodológicas" en la decisión de reducir la calificación a la empresa productiva del estado.

La petrolera nacional expresó que su desacuerdo es técnico y metodológico, debido a que se les entregó el comunicado oficial de apoyo del Gobierno Federal para realizar el pago de los vencimientos de deuda del 2021.

"En términos de la metodología vigente no puede existir riesgo para Pemex en el cumplimiento del pago de sus obligaciones de deuda si existe el soporte y evidencia documental de las autorizaciones de presupuesto federal para el pago de la deuda", expresó Pemex en el comunicado.

Adicionalmente, la empresa asegura que Moody's tampoco consideró la mejora que realizó esta administración para modificar la estructura de los vencimientos de la deuda del periodo 2021-2024.

"Es importante enfatizar que, si bien los vencimientos de Pemex para los próximos años representan montos relevantes, estos han sido disminuidos de manera considerable al pasar de un promedio de nueve mil millones de dólares en los siguientes años a un promedio de seis mil millones de dólares, en virtud de los ejercicios de manejo de pasivos que ha realizado la presente administración".

Por ello, Pemex de manera formal se acogió al procedimiento de apelación disponible para las emisoras, de conformidad con el numeral 1, inciso f. de los "Procedimientos y Metodologías Utilizados para Determinar las Calificaciones Crediticias" emitidos por Moody's, para que se sometiera a consideración del Comité de Calificación lo manifestado en nuestro recurso de apelación, con el objeto de que reconsiderara las conclusiones sobre las calificaciones de referencia.

Horas después de presentada esta solicitud de Pemex, la calificadora Moody's negó la revisión y ratificó la baja de calificación crediticia.

Por la mañana, el director general de Pemex, **Octavio Romero, calificó como de vergonzoso el reducir la calificación crediticia por parte de Moody's.**

El director, dijo que el actuar de Moody's "es algo vergonzoso".

Romero Oropeza argumenta que la decisión de la calificadora se debió a que Pemex no cuenta con los recursos financieros para adquirir la refinería de Deer Park.

"Nosotros ya habíamos informado a Moody's que la adquisición de Deer Park sería con 100% recursos del Gobierno federal, lo que tira por la borda sus razonamientos", dijo Oropeza en conferencia de prensa.